



Nombre del alumno: Lucero del Rosario Vázquez López

Catedrático. Lic.: María de los Ángeles Venegas Castro

Materia: procesos culturales

Tema: ensayo

Carrera: Licenciatura en trabajo social y gestión comunitaria

Fecha de entrega: 14 de junio del 2020

En el siguiente trabajo daremos a conocer la importancia del movimiento zapatista de liberación nacional como es que participo y que actos izo para lograr su objetivo dando también su importancia de ser parte de un futuro.

Movimiento zapatista

Es una organización humana la cual inicia en 1994 es un movimiento político la cual la inspiración política es el zapatismo, el marxismo y el socialismo, este movimiento se estableció la lucha por el trabajo, tierra, techo, alimentos, salud, educación y libertad. Su objetivo era la creación social defender el idioma, lo cual sus principales demandas siguen en pie la cual han logrado despertar su conciencia política y social en el estado de Chiapas ha iniciado con el (ya basta) un proceso de su pasado esto quiere decir que es la construcción de sus futuros, el movimiento zapatista es un apoyo para que nuestro país se siga produciendo un cambio político y social como podemos ver el movimiento zapatista ha influido mucho gracias a ello hemos tenido más palabras como ciudadanos también al igual ahora nuestros derechos son más visibles y respetados.

También por otra parte tenemos al movimiento zapatista como el principal constructor de la democracia, también emergió en México a la escala nacional en las negociaciones de los derechos de los indígenas, para el movimiento zapatista la autonomía ha sido una clave expresada en una frase la cual es (del pueblo para el pueblo) refiriéndose en un mandato y obedeciendo. Los indígenas emerjan a la esfera política como actores relevantes, la lucha del ejercito zapatista consiste en el apoyo mutuo la representación política forman convencionales y no convencionales de la participación y acción la cual les ha dado buenos resultados. Cuando fue el levantamiento armado tomo la ciudad de san Cristóbal de las casas las margaritas, Ocosingo etc.; cuando fue el día de su primera aparición el ejercito zapatista sorprendió a México ocupando las cabeceras que fueron siete por este levantamiento surgió que se diera el dialogo sobre la tierra, la causa de este movimiento se

produjo porque la gente se dio cuenta de que merecían democracia y las limitaciones socioeconómicas que el gobierno colocó en ellos. El movimiento migratorio es el movimiento de las personas de o en diferentes lugares. La migración también es un fenómeno con consecuencia atravesando las órdenes de la vida.

La conculcación es que gracias a este movimiento las personas son valoradas y valoradas con sus derechos ha sido importante este movimiento ya que por muchos años ha estado en guerras o en levantamientos por que el estado tenga una mejor y mayor libertad y que también haiga igualdad, también luchando por los derechos de los indígenas ahora tenemos una mayor participación.

Biografía

(antología procesos culturales, 2020)